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Bonjour,
je ne suis pas d’accord sur le renouvellement de l’exploitation de la carrière Laborde.
La biodiversité et les habitants du secteur en ont assez pâti, au pire qu’on change de 
zone pour l’extraction, chacun son tour…
Allez vous permettre ça jusqu’à la disparition de la montagne?! et après, l’autre 
montagne? etc… jusqu’où?
Et si c’était vos dents? Ce que tu abîmes dans la nature, tu l’abîmes sur ton propre 
corps.
Que les entreprises soit accompagnées par l’état pour changer de paradigmes.
Que nos ingénieurs planchent sur des solutions différentes.
Soyons raisonnable ensemble, et pas les uns contre les autres.
Fuite en avant très inquiétante.
Cordialement,
Isabelle Claverie
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